



Se reúnen empresarios y diputados para analizar deuda de Gobernador

El mandatario quiere adquirir una deuda de 5 mil 300 millones de pesos para activar la economía en el 2030

GUANAJUATO, GTO.- La Comisión de Hacienda y Fiscalización se reunió con los titulares de los Consejos Coordinadores Empresariales de los municipios de León, Irapuato, Salamanca, Celaya y San Miguel de Allende.

Esto con el objetivo de intercambiar opiniones sobre la solicitud de endeudamiento formulada por el Ejecutivo Estatal, por un monto de 5 mil 300 millones de pesos, informó la fracción del PAN en un comunicado.

Durante la reunión, la diputada Alejandra Gutiérrez Campos, presidenta de la Comisión, expuso a los dirigentes empresariales que la solicitud se analiza en forma responsable.

Recordó que representantes de las Calificadoras Standard & Poor's y Fitch Ratings comparecieron ante la Comisión para exponer los elementos en que se soportan las calificaciones otorgadas.

Refirió que derivado de estas reuniones, se acordó solicitar al Ejecutivo Estatal un estudio sobre los efectos concretos que traería el crédito en la calificación que pudiera darse a Guanajuato.

"Porque estamos conscientes de que, si baja la calificación, esto implica un problema para pagar el crédito; además, se ha hecho énfasis en la necesidad de que se implementen medidas de austeridad para eficientar (sic) los gastos".

En ese sentido, la diputada Alejandra Gutiérrez refirió que el manejo adecuado de los recursos por parte del Gobierno del Estado favorece la solicitud del crédito, y enfatizó que el análisis "continuará en ese sentido".

A esta reunión participaron los empresarios, estuvieron presentes Raymundo Gómez García, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Salamanca; Rafael Lamadrid Berrueta, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Irapuato; Jesús Torres Ramos, presidente del Consejo Coordinador Empresarial de Celaya, José Arturo Sánchez Castellanos, presidente del Consejo Coordinador de León y Benigno Torres Trujillo, presidente del Consejo Coordinador Empresarial en San Miguel de Allende, Ricardo Garrido Sánchez.